

## **Verkleidungsparty mit Zeitungen**

Heute könnt ihr die Zeit richtig ausnutzen, wenn mal alle aus eurer Familie daheim sind und eine Verkleidungsparty feiern. Juhuuu! ☺

Damit ihr alle auch coole Kostüme habt und keiner sich rausreden kann, habe ich eine Idee wie ihr euch selber ganz einfach welche basteln könnt.

Ihr braucht dafür nur:

- ganz viele alte Zeitungen
- 1 Schere
- Schnüre oder Tesa
- Filzstifte
- und falls ihr das zuhause habt: Stoffreste, Klopapierrollen oder was ihr sonst noch so findet

Dann könnt ihr auch schon loslegen:

Die Zeitungen eignen sich wenn man sie auseinander faltet perfekt als Umhang, Rock oder vielleicht auch Hut. Probiert einfach mal aus, euch alles für euer Kostüm aus Zeitungen selber zuzuschneiden.

Die „Zeitungsklamotten“ könnt ihr dann mit Schnüren oder Tesa später einfach an euch festmachen.

Falls ihr noch ein bisschen Farbe braucht, könnt ihr mit den Filzstiften noch Muster auf die Zeitungen malen.

Euer ganzes Kostüm könnt ihr noch mit euren Superman Socken, einem Haarreif oder Stoffresten ergänzen.

Wenn ihr alles gebastelt und angezogen habt könnt ihr noch ein Bild mit allen machen.

Und dann könnt ihr auch schon eure Lieblingslieder anmachen und es kann losgehen mit der Party.

Falls ihr Lust habt, könnt ihr auch euer Wohnzimmer noch mit Girlanden schmücken oder die Fenster mit Zeitungen abkleben.

Dann habt ihr einen richtigen Partyraum. ☺

Ich wünsche euch viel Spaß beim Basteln, Dekorieren und Party machen!